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RESUMEN 

Desde Eco-logistics, pretendemos  cubrir un nicho de mercado de manera ética, es 
decir, queremos ofrecer al conjunto de la sociedad la posibilidad de que puedan 
gestionar sus envíos siempre respetando el medio ambiente. Así pues, entendemos que 
no solo somos una empresa de transporte en bicicleta, sino UNA EMPRESA DE 
LOGÍSTICA CON CERO EMISIONES. 

Nuestro valor principal radica en el impacto social que se puede generar con los envíos 
basados en cero emisiones. La preocupación por el medio ambiente crece 
exponencialmente no sólo por las consecuencias que está teniendo la contaminación 
en la naturaleza, sino, además, por aquellas que tiene en la vida de las gentes que 
padecen enfermedades crónicas causadas por ellas. 

Cada día los gobiernos, instituciones, empresas y todos los sectores demuestran una 
preocupación por esta problemática y el futuro al que se enfrenta nuestro planeta. Por 
esta razón, los países invierten en nuevas infraestructuras y tendencias, para cambiar 
nuestras costumbres y proteger nuestro planeta, QUE NOS DEJARON NUESTROS 
PADRES Y ES NUESTRA RESPONSABILIDAD ENTREGÁRSELO A NUESTROS 
HIJOS, al fin y al cabo es el futuro de la continuidad de la humanidad. 

Al conjunto de la sociedad, le pareció temerario hace años que las empresas 
encargadas de los supermercados decidieran cobrar cada una de las bolsas que 
necesitaran los clientes para llevar sus productos. En la actualidad, todos hemos 
entendido que se trata de una necesidad, un compromiso con nuestro futuro y las 
expectativas de que este sea de calidad. Así, esos clientes que en su día compraban 
las bolsas con mal gesto, ahora son los primeros que demuestran su responsabilidad al 
traérselas de casa. 

Por esta razón, nuestra empresa de logística está basada en cero emisiones y nuestro 
caballo de batalla son las bicicletas. En ellas, se hace el reparto y así se aprovecha el 
impacto social que pueden producir en la población. Evidentemente, aquellos envíos 
que, por sus dimensiones o enormes distancias que tuvieran que recorrer, no pudieran 
ser trasladados en estos vehículos, serán llevados a sus destinos en furgonetas también 
ecológicas, ya que contamos con una flota que se alimenta de energías renovables. En 
este caso, su carga se realizará a través de los paneles solares de nuestras 
instalaciones.  

Otra de nuestras fortalezas, es que, al no tener consumo de energías fósiles y 
contaminantes, aparte de gastos de seguros, mantenimientos, averías, impuestos, etc., 
podemos dar un mejor precio que la competencia, esto unido a la preocupación que 
existe en estos momentos por las emisiones, lo que hace que se creen nuevas 
infraestructuras, hace que todavía podamos realizar nuestro trabajo mucho mejor, 
aprovechando dichas infraestructuras en nuestro propio beneficio y GRATIS, como 
puede ser los nuevos carriles bici, el control de aparcamiento y de circulación controlada 
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por alta contaminación, etc. Todo esto unido a una gestión innovadora hace que 
podamos dar un mejor servicio y precios que la competencia. 

 

 

 

 

Otro de nuestros objetivos es buscar el efecto bola de nieve, de tal manera que según 
vayan trabajando más instituciones, ayuntamientos, empresas y clientes con nosotros, 
sean más los que quieren hacerlo, porque si no se quedarían fuera de la nueva 
tendencia creada de protección del planeta. 

En resumidas cuentas, aunque seamos una empresa con ánimo de lucro y cobramos 
por nuestro trabajo a un precio justo, tratamos de trasladar a todos un mayor respeto 
por nuestro planeta y responsabilidad, que se verá reflejado cada vez que se vea a un 
repartidor en bicicleta con el logotipo de ECO-LOGISTICS en la espalda. 
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INTRODUCCIÓN. 

ECO-LOGISTICS es una empresa dedicada al transporte de mensajería en general y 
envíos de poco volumen, cuidando el medio ambiente, para ello nuestra principal baza 
es el propósito de cero emisiones. 

Para cumplir esta función el transporte se realiza en bicicletas eléctricas en ciudad, 
aprovechando las nuevas infraestructuras que se están creando para la circulación de 
estos vehículos, la bicicletas eléctricas son importantes para que los trabajadores 
encargados de manejar estos vehículos no tengan que hacer esfuerzos extremos y que 
el éxito de nuestros envíos no dependa únicamente del esfuerzo de dichos operarios, 
los conductores de las bicicletas irán uniformados debidamente uniformados y con los 
sistemas de seguridad que el código de circulación, en el uniforme llevaran en grande 
el logotipo de la empresa en la espalda, para que quede bien reflejado cual es nuestro 
propósito de cero contaminación. 

Como fortaleza importante contamos que; a corto plazo en España, al igual que otros 
países de la UE, como Francia y Alemania entre otros, se permitirá el 
autoabastecimiento eléctrico con energías renovables. 

Las baterías de las bicicletas se recargarán cada noche en nuestro almacén central, el 
cual funcionara exclusivamente con energía renovable. 

Estas llevaran un localizador GPS para estar localizadas en todo momento en el 
almacén central, donde el personal de tráfico podrá coordinar las recogidas y envíos con 
estos,  incluso sin necesidad de pasar por el almacén central, también irán equipados 
con un dispositivo móvil en el casco para poder hablar con el personal de tráfico en todo 
momento. 

Las bicicletas irán equipadas con una pequeña maleta para el trasporte de los pequeños 
paquetes, sobres etc. 

Para el transporte de más volumen o que estén fuera del radio contemplado se usaran 
furgonetas eléctricas exclusivamente al igual que la batería de las bicicletas se cargaran 
en nuestra base cada noche, también al igual que las bicicletas, estas llevaran un 
localizador GPS y un dispositivo móvil manos libres para estar en conexión continua con 
el personal de tráfico. 

En nuestro almacén central solo se usara energía eléctrica obtenida de fuentes 
renovables, para ellos entre el personal con un técnico de instalación y mantenimiento 
de sistemas solares y fotovoltaicos. 

En ECO-LOGITICS contaremos con la denominación ISO 14001 lo que nos avala con 
nuestro compromiso con el medio ambiente. 
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A todos nuestros clientes o empresas que trabajen con nosotros se le proporcionará un 
sello que podrán incluir en sus documentos, donde quedará reflejado que ellos 
contribuyen al contratarnos a una mejora del medio ambiente. 

Nuestro sello de identidad sería el siguiente: 

 

 

Con este sello, todas las empresas o instituciones que trabajen con nosotros, podrán 
presumir de que contribuyen a un mundo mejor, porque si trabajas con ECO-LOGISTIC 
CUIDAS DEL PLANETA. 

Nuestros trabajadores, en especial los conductores de las bicicletas, serán gente joven 
y amante del deporte, que quieran ganarse un sueldo haciendo lo que más les gusta, 
haciendo deporte, cada vez hay más personas que cada día dedican más tiempo a 
cuidarse y emplean sus horas de ocio a montar en bicicleta, Running, etc., Como sería 
si encima les pagarán y por hacer lo que más les gusta.  

Serían personas jóvenes que necesiten un sueldo para pagarse sus estudios y que 
amen el deporte y la vida sana, pero sobre todo que tengan un espíritu ecológico, ya 
que todos y cada uno del equipo que formen ECO-LOGISTICS tiene que tener el espíritu 
que transmite la empresa, tenemos muy claro que el principal valor de nuestra empresa 
está en el equipo de personas que forman la empresa. 

Para reclutar a estas personas utilizamos el eslogan: 

¿TE GUSTA EL DEPORTE Y QUIERES QUE TE PAGUEN POR ELLO? 

ECO-LOGISTICS 
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Tanto para el transporte en furgoneta como para la BASE, utilizaríamos personas que 
estén en paro y que tengan experiencia y que quieran trabajar en equipo, personas de 
40 años que quieran ser partícipes de un nuevo proyecto, capaces de trabajar con 
personas jóvenes y crear equipo en armonía y compartan su experiencia que unido con 
la motivación de los jóvenes hagan el engranaje perfecto para que la empresa sean lo 
más sólida posible y por supuesto, que tengan una preocupación e inquietud por el 
planeta, que es nuestro propósito más firme. 

La tipología de cliente que buscamos, son instituciones, ayuntamientos, bancos, 
farmacias, ministerios, floristerías, tiendas, juzgados, todas aquellas empresas que 
realicen envíos o muevan valijas, envíen facturas, recojan cobros y quieran unirse 
al transporte con cero emisiones, que quieran poner nuestro sello para que todos sus 
clientes y el público sepa que SE PREOCUPAN POR EL PLANETA, de esta forma 
buscamos producir el efecto bola de nieve y que por ejemplo, si entra un ayuntamiento, 
este al demostrar que el contribuye a un planeta mejor, mañana otro quiera hacerlo y 
según se van uniendo más, sean más los que quieran, porque si no estás fuera de la 
tendencia de cuidar del planeta, así lo mismo con bancos, instituciones, empresas, 
multinacionales, etc. 

También dado a que no usamos combustibles fósiles, ahorro en mantenimientos, 
seguros, etc., esto nos permite dar un servicio mucho más competitivo y podemos hablar 
con empresas como Correos, SEUR, UPS, MRW, AMAZON, que seguro que les sale 
más barato contratarnos a nosotros que el trabajo que vienen haciendo de mensajería 
en moto en la actualidad, si tienen en cuenta todos los gastos que esto conlleva y que 
antes hemos descrito además que pasarían a formar parte de las empresas que SE 
PREOCUPAN DEL PLANETA. 

Por otro lado y viendo las nuevas tendencias y el auge, aunque tardío, pero gracias a 
los dispositivos móviles y un mayor acceso a la Red y de una manera más fácil y rápida, 
se está produciendo un ascenso de las ventas ONLINE, por lo que entre nuestro 
personal tendremos personas jóvenes y creativas, con una visión más fresca de los que 
demandan las nuevas tendencias, expertas en creaciones de web-site y tienda online, 
que a cambio de que nosotros realicemos todo el transporte, harán la tienda On-line 
gratis y por supuesto contribuirán a SALVAR EL PLANETA. 

ECO-LOGISTICS no es solo una empresa de logística y mensajería, sino un equipo 
personas que trabajan en un ambiente de trabajo especial y que ofrecen el mejor 
servicio de una manera rápida, ECOLOGICA y eficiente. 

 

 

 

 


